



Regierungsratsbeschluss vom 24. September 2019

Schriftliche Anfrage Michela Seggiani betreffend Ausdehnung der thermisch überwärmten Flächen in der Stadt Basel

P195323

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Aufgrund des Klimawandels und der Auswirkungen auf den städtischen Raum hat der Regierungsrat eine Klimaanalyse in Auftrag gegeben. Mittels einer modellbasierten Stadtklimaanalyse werden diejenigen städtischen Bereiche ermittelt, welche besonders vom Wärmeinsel-Effekt betroffen sind oder aufgrund der Klimaerwärmung künftig hinzukommen. Zudem wird aufgezeigt, welche grossräumigen Frischluft-Leitbahnen vorliegen und welche Grün- und Freiflächen der Kaltluftlieferung dienen. 2020 wird auf dieser Grundlage ein Stadtklimakonzept erarbeitet. Das Ziel ist, das Mikroklima im Siedlungsraum so zu beeinflussen, dass der Wärmeinsel-Effekt minimiert und die Durchlüftung gewährleistet bleibt. Das Konzept wird Aussagen zur Durchlüftung, Begrünung, Beschattung, Bewässerung und weiteren Massnahmen enthalten.

